

F3. Dans quelle mesure le public est-il partisan de la non-prolifération des armes nucléaires et de la ratification du CTBT au Canada?

Deux sondages Angus Reid effectués en 1998 sur la non-prolifération des armes nucléaires ont montré que les Canadiens sont fermement partisans d'une interdiction globale des armes nucléaires. Quatre-vingt-treize pour cent d'entre eux appuient la participation du Canada aux négociations mondiales visant l'abolition de ces armes. Soixante-seize pour cent sont favorables à ce que le Canada joue un rôle prédominant dans ces négociations. Quatre-vingt-onze pour cent des Canadiens jugent inacceptable que des pays en développement tels que l'Inde et le Pakistan aient des armes nucléaires. Soixante-dix-sept pour cent ont déclaré qu'il est inacceptable que les cinq puissances nucléaires originales aient de telles armes. On peut donc en conclure qu'une forte majorité de Canadiens sont également partisans de la ratification du CTBT.